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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享比特币 市场体量，以及比特币市场
体量的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收藏
下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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比特币幕后的庄家到底是怎样的构成？

比特币幕后的专家组成成分也是比较清晰明确的，比特币的总量达到了2,100万枚
，截至目前为止也挖掘不到1,800万枚，并且在过去的十年时间中，比特币的丢失
量预估保守也有500万枚左右，换句话说现在市面上流通的比特币应该不足1,300万
枚。

我们参考这次OKEX所透露出来的交易平台持有的比特币数量分为几个冷钱包，钱
包中的总额度一般不会超过20万枚比特币。所以目前为止比较大的比特币的交易平
台和交易所是目前的庄家组成成员之一，这个也是交易平台里最容易看到的庄家。

第2个庄家就是在2012年左右逐步进入到了比特币挖矿行业的一部分矿机商和矿吧
，比如知名度最高的比特大陆，他们就是专业生产挖掘比特币，贡献比特币算力的
厂商，他们在历史的长河中因为先入为主的原因占据了相当一部分比特币。其次就
是一小部分的矿工，他们手中也囤积了一部分的比特币，但是这部分矿工如果没有
抱团起来的话，对于比特币期货和比特币的现货交易市场影响力度也不是很大。

第三个就是专业的交易团队。从2015年过后，就有很多的专业投资机构，把投资
的目光瞄向了当前以比特币为主的虚拟数字货币投资市场。目前仅仅比特币一个的
市值就破万亿，在这个流动性比较凝固的交易市场中，只要持有一定的比特币和资
金量，能再配合消息利好因素就能够通过杠杆撬动很大的一部分市场份额。

第四个就是华尔街在2017年过后，华尔街就已经跑步入场，最明显的标志就是灰
度。提交的比特币和最近刚刚通过审核上市的以太坊投资，再加上Bakkt这个美国
官方背景的交易平台，以及最近这一年比特币与黄金和美元之间的共同波动性，都
能够看出来华尔街也是目前的比特币庄家之一。

比特币会不会涨到100万人民币一枚？
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比特币2009年开通交易，至今已有12年的历程，中途也是风风雨雨，能有今天的
火爆市场也实属不易，目前每玫价值大概20万人民币左右，要涨到100万，估计还
得等上几十年，这还是在没有任何政策风险的前提下稳定持续增长。但是目前，比
特币很显然是有人背后推动，要不然不可能涨到现在的价格。特别是全世界疫情爆
发后，各国开始量化宽松，尤其是美国，猛印钞票，导致价值投机者对以央行为中
心的货币把持行为充满担心，怕莱曼兄弟的故事再次上演，所以去中心化且限量发
行的比特币就彰显了自己的价值。但是我们都知道，比特币不可能作为真正的货币
得以流通，因为量太少，不能作为一般等价物。比特币更像是一个社区游戏，这个
社区内大家用比特币交易可以购买一些实物，新来的玩家要想玩这个游戏，就要付
出比前一个持有者更高的溢价。如果有一天某个持有大量比特币的人来一把梭哈，
全部allin，大量的后续玩家成了接盘侠而又没有新玩家持续跟进的时候，结果可想
而知。目前，比特币市场规模3.2万亿，全世界到底有多少人持有比特币，不得而知
。这个世界的赌局什么时候嘎然而止，全然不是你我能控制，幕后的操盘者，是他
们说了算。

比特币是骗局吗？

比特币并不是骗局。比特币的本质并不是货币，而是一个被特定算法认可的数据。
这些数据具有唯一性和不可伪造性。就连咱们的央妈也在着手数字货币的事情了！

比特币之所以会被认为是骗局，主要是因为前些年比特币市场的大起大落。小编的
一个同事在最多的时候曾持有200枚比特币，现在提起来，后悔不及。其实，说比
特币是骗局的，大多是炒比特币赔了钱了人。

不过，从技术角度来分析，比特币也存在骗的可能性，这也是虚拟货币落地困难的
一个重要原因，这个可能性就是算法！虚拟货币之所以有价值，其中的一个重要原
因就是资源是有限的，如果资源的数量得不到控制，那就和通货膨胀一样了。所以
说，这种关联的算法坚决不能落在外人的手中。我认为这也是比特币在我国无法落
地的重要原因之一！

其实，不仅是比特币算法，国家近年来大力推广的国产密码算法，国产数据库，都
是为了掌握主动权。不仅仅是提升为了技术发展，正主要是为了国家安全和民生！

暴涨超1900%，今年比特币经历了哪些大事件？

在国内禁止比特币交易的今天，国外大量获取了国内投资者抛售的比特币，进一步
提高了拉升的资本，筹码高度控盘。从国家金融战略来说，比特币的确不安全，以
现在比特币体量，扰乱金融稳定应该不是难事了，普通投资者参与也是与虎谋皮，
估计90%的普通参与者将血本无归。比特币也许还会创新高，但对于我个人而言，
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如果现价，问我愿意买一个比特币还是同等价值的黄金，我会毫不犹豫的选择黄金
！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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